

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian statistik yang dilakukan, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan uji t, tabungan wadi'ah berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba Bank Mega Syari'ah periode 2013-2015. Hal ini menunjukkan bahwa setiap penambahan jumlah tabungan wadiah akan mempengaruhi pertumbuhan laba. Secara teoritis sumber dana terbesar yang diperoleh suatu perbankan berasal dari masyarakat luas yang salah satunya adalah tabungan. Sumber dana tersebut merupakan ukuran keberhasilan bank jika mampu membiayai operasinya dari sumber tersebut. Semakin banyak dana yang dimiliki oleh bank, maka semakin besar pula pembiayaan yang disalurkan, maka besarnya laba pun akan terpengaruh
2. Berdasarkan hasil uji t, modal yang dimiliki berpengaruh negatif dan signifikan terhadap laba Bank Mega Syari'ah periode 2013-2015. Hal ini menyatakan bahwa setiap penambahan modal tidak akan mempengaruhi jumlah laba yang diperoleh. Modal hanya membiayai sebagian kecil dari harta bank. Dana modal ini digunakan untuk pembelian gedung, tanah, perlengkapan, dan sebagainya yang secara tidak langsung tidak menghasilkan (*fixed asset*).

3. Berdasarkan hasil uji F, menunjukkan bahwa tabungan wadi'ah dan modal yang dimiliki secara bersama-sama (simultan) berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba Bank Mega Syariah periode 2013-2015. Pertumbuhan setiap bank sangat dipengaruhi oleh perkembangan kemampuannya menghimpun dana masyarakat, baik berskala kecil maupun besar dengan masa pengendapan yang memadai. Untuk melakukan kegiatan usahanya bank harus mempunyai sumber dana yang cukup, dimana dari sumber dana tersebut selanjutnya akan digunakan oleh bank untuk menjalankan operasinya diantaranya melalui pemberian kredit (pembiayaan) kepada masyarakat.

B. Saran

Pada akhir skripsi ini, peneliti bermaksud untuk mengajukan saran yang berkaitan dengan pembahasan yang telah dilakukan sebelumnya. Saran yang diajukan sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran bagi pihak manajemen bank syariah untuk mengelola sebaik mungkin dana telah terhimpun (tabungan wadi,ah dan modal). Modal yang dimiliki digunakan untuk operasional yang menguntungkan seperti pembiayaan sehingga dapat memberikan kontribusi yang lebih berarti terhadap laba Bank Mega Syariah.

2. Bagi Stakeholder

DPS diharapkan lebih memahami ekonomi dan sistem perbankan secara hukum, juga hukum-hukum finansial melalui berbagai fatwa syariah agar mampu menjalankan fungsinya secara optimal. Melakukan pengawasan terhadap bank syariah secara aktif dan rutin, karena peran DPS sangat menentukan dalam mengawasi operasi bank syariah agar tetap memenuhi prinsip-prinsip syariah.

3. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran bagi pengembangan ilmu syariah pada umumnya dan keuangan Islam pada khususnya serta menjadi referensi untuk dijadikan bahan masukan bagi akademik.

3. Bagi Peneliti selanjutnya

Sebagai bahan untuk pertimbangan dalam melakukan penelitian selanjutnya dan diharapkan agar menambah jumlah variabel independen agar hasil yang didapatkan lebih valid dan lebih akurat. Periode pengamatan hendaknya diperpanjang sehingga bisa menunjukkan kondisi atau kecenderungan jangka panjang.